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BRUNO CASSIS

Vi scrivo in merito alla lettera che avete pubblicato il 27 aprile
sul vostrogiornale e che si profonde in accusegravi e infondate,
se non addirittura smentite da varie inchieste giudiziarie, senza
una riga di precisazione da parte vostra o della possibilità di
replica.

RISPOSTA La rubrica Cara Unità è aperta al contributo dei lettori
nessuno dei quali esprime una qualche "linea" del giornale. Nel caso in
questione il lettore riferiva notizie comparse sui giornali di tutto il mon-
do (le 1600 vittime palestinesi, in maggioranza civili e con molti bambi-
ni, giustificati da Israele con l'affermazione per cui i civili venivano "usa-
ti come scudi", le bombe al fosforo, gli attacchi alle sedi dell'Onu, gli
appelli e le manifestazioni nelle principali città del mondo) proponendo
la sua preoccupazione per una situazione in cui un governo ratifica,
oggi, i risultati di un'inchiesta condotta dagli stessi vertici che hanno
condotto la guerra. Dire queste cose non è antisemitismo, è critica legitti-
ma ad alcune scelte sbagliate di un paese e di un popolo che io personal-
mente rispetto profondamente per dolorosa esperienza personale (la
guerra), per tradizione famigliare (di amicizia e frequentazioni) e per
convinzione politica e che ha il sacrosanto diritto di poter contare su
degli amici veri: quelli capaci di esprimere, con franchezza, le loro criti-
che e il loro dissenso.
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Luigi Cancrini

EZIO PELINO

Il termovalorizzatore
di Acerra

Perché la visita improvvisa di ieri del

presidentedelconsiglioaltermovalo-

rizzatore di Acerra, dopo appena un

mesedall'inaugurazione? Il termova-

lorizzatore funziona o no? I giornali

nazionali non lo dicono, ma in inter-

net è facile trovare fonti accreditate

che sostengono che ha funzìonato

un solo giorno. Notizia parzialmente

confermata da un telegiornale Rai

che si è lasciato sfuggire che è attiva

unasola linea.Secosì fosse, latrionfa-

listica inaugurazione sarebbe stata

unamessa inscena incredibile, un'eco-

balla gigantesca.

ROSARIOAMICOROXAS

Emanuele Filiberto

La candidatura alle europee di Ema-

nuele Filiberto di Savoia nelle fila del-

l’Udc, è un atto politico emblematico,

in quanto potrebbe o dovrebbe sinte-

tizzare in modo significativo qualcosa

dicomplesso.Comeattopoliticoindivi-

duale della persona, implica l'accetta-

zionedellanuovapaginarepubblicana

dell'Italia, senza assurdi risarcimenti o

velleità; unapresad'attodella inglorio-

sa fine della dinastia Savoia, culminata

nellafugaverso ilportodiPescara,nel-

la navigazione verso l'Egitto e con la

consegnadellanavemilitareitalianaal-

le forze alleate in cambio della propria

sicurezza,dopoaverabbandonatoRo-

maallamercénazista.Questacandida-

tura alle europee ridimensiona l'altiso-

nante nome e ripone l'uomo nella di-

mensione usuale dei comuni mortali,

manoncancella il pesodi una incolpe-

voleeredità. Ingenere,propriolecandi-

daturedeinominoti, hanno loscopodi

contrastare altre candidature, anche

nel medesimo partito; ma non è que-

stoilcasodiEmanueleFiliberto.Piutto-

stopuòrappresentareuncontrappeso

alle candidature delle veline, troniste,

grandi fratellio isoledei famosicheab-

bondano nelle liste del PdL, lui, Ema-

nueleFiliberto.Frescovincitoredi "bal-

lando con le stelle".

AMBROGIOVAGHI

Pensioni di guerra

Berlusconi farà ritirare la famigerata

propostadi leggeperl'OrdinedelTrico-

loreche equiparapartigiani edeporta-

ti ai repubblichini di Salò. Bene. Vedia-

mose èpossibile nongettare il bambi-

no insieme all'acqua sporca. Il bambi-

noèrappresentatodall' art. 7delpdl.n.

1360 che proponeva l'aumento del

20% delle pensioni per tutti i mutilati

ed invalidi di guerra e per le vedove.

Richiestagiustadietro cui i proponenti

dell'ordine del tricolore pensavano di

poter nascondere la loro porcata. C'è

qualche deputato del Pd disposto a ri-

prendere quell'art. 7 senza spostare

unavirgolaepresentarlocomeunpro-

getto di legge pulito e doveroso? Glie-

ne sarebbero grati i pochi mutilati ed

invalididi guerraancoraviventi o le lo-

ro vedove. Non c'è problema per il fi-

nanziamento. Ogni anno le "partite

pensionistichedi guerra" si assottiglia-

no e la spesa per lo Stato diminuisce.

ALESSANDROCONSONNI

Brunetta daDaria Bignardi

Ho più volte rivisto su youtube il pas-

saggio relativo all'intervista del Mini-

stro Brunetta nella trasmissione di Da-

ria Bignardi L'era Glaciale! Più lo guar-

doepiùmi rendoconto inqualimani è

l’Italia! Attenzione non voglio passare

per arrogante, né giudicare il Ministro,

milimitoadosservaredautentelafigu-

raccia che l'uomo Renato Brunetta ha

fattonei confrontidiunaSignoradi cui

era ospite! Dall'alto del Suo dicastero,

lui.ritenevaprobabilmentediaverdirit-

to ad un trattamento privilegiato! Abi-

tuato a non essere contraddetto, si è

trovato spiazzato.

FILIPPO TESTA

Propongo la Hack

Contro i luoghi comuni tutte le belle

donnesonodiventateintelligentid'uffi-

cio, ma la politica farebbe meglio a ri-

volgersi prima alleMargherita Hack.

MARGHERITAMERETOBOSSO

Niente tifo normale

Ho 24 anni, sono genoana. Il mio com-

pagno, 23 anni, è sampdoriano. Vor-

remmovedereilderbyinsiemeallosta-

dio,manellanostracittà,nelnostroPa-

ese, nellanostra società, ciò nonèpos-

sibile. Il3Maggioaitifosidorianispette-

rà la gradinata sud e la "gabbia", ai ge-

noani il restodello stadio. Nondovreb-

be essere questo uno "sport che uni-

sce"? Credo che la nostra società stia

marcendo come il calcio: corrosa dalla

belligeranza di pochi che pian piano è

diventata "normale".

VIABENAGLIA, 25 -00153 -ROMA
LETTERE@UNITA.IT

Forum
www.unita.it

36
GIOVEDÌ
30APRILE
2009


